



▲ 息を合わせて水防広報に取り組む団員たち

## 任せてください『町の安全』

### ～消防団水防工法訓練～

5月26日(日) 森部地先の長良川河川敷で安八町消防団(堀知靖団長)が水防工法訓練を行いました。

この訓練は、河川の氾濫や漏水などに備え、水防工法技術を習得し、迅速かつ的確に対応できるよう、出水期を迎えるこの時期に毎年行われています。

当日は、大垣消防組合東分署職員による指導のもと、土のう拵え工、月の輪工、杭打ち積み土のう工など、水防技術の習熟を図りました。



第2分団 2部 たかはし つとむ 高橋 努さん

消防団は、家族同様に町民の生命や財産を守ることが責務だと思っています。



▲ てんぷら火災の初期消火訓練をするクラブ員

## 家庭の防火は女性の手で

### ～女性防火クラブ全員訓練～

5月19日(日) 町役場駐車場で安八町女性防火クラブ(吉田喜美子委員長)が初期消火訓練を中心とした全体訓練を行いました。

この訓練は、日常生活で火災が発生した場合、その火災に対する初期消火の方法を取得することと防火意識の高揚を目的とし、毎年この時期に行われています。

当日は、濡れたシートでの初期消火や水消火器、消火栓ホースの取り扱い要領などを学びました。



第3分隊 こんどう ゆうこ 近藤 裕子さん

身のまわりにある消火器具を迅速・確実に使えるようにします。



▲ 小さなゴミも見逃さないようにゴミ拾いをしました

## 町も心も気持ちよく

### ～三洋電機㈱岐阜事業所「ごみゼロ運動」～

5月30日(木) 三洋電機㈱岐阜事業所と協力会社など約150人が参加して「ごみゼロ運動」を行いました。

同事業所では、定期的に様々な環境保全活動と地域との共生を重視した社会貢献活動を実施しています。

今回の清掃活動もその一環として行われ、参加者は同事業所周辺道路に落ちているタバコの吸い殻やペットボトルなどをゴミ袋が一杯になるまで拾いました。



うらはま こうじ 浦浜 幸治さん

町がきれいになると、妙にすがすがしい気持ちになりました。